



Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos
y
Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.

I PREGÓN DE SEMANA SANTA



*PREGONERO: EXCMO. SR. D. RAFAEL DÁVILA ÁLVAREZ
HERMANO MAYOR HONORIFICO DE LA CONGREGACIÓN DEL SANTÍSIMO
CRISTO DE LA FE, CRISTO DE LOS ALABARDEROS.*

*IGLESIA CATEDRAL DE LAS FUERZAS ARMADAS
MADRID 5 DE MARZO DE 2008*



**Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos
y
Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.**

PREGON DE SEMANA SANTA 2008

SANTISIMO CRISTO DE LA FE. CRISTO DE ALABARDEROS

QUERIDO ORDINARIO GENERAL CASTRENSE

EXCMAS. E ILMAS. AUTORIDADES

HERMANO MAYOR DE LA REAL CONGREGACION DEL SANTÍSIMO CRISTO DE LA FE, CRISTO DE LOS ALABARDEROS

JUNTA DIRECTIVA DE LA REAL CONGREGACION

CONGREGANTES

SEÑORAS Y SEÑORES

ES MUCHA LA EMOCIÓN QUE HOY LLEVO DENTRO.

VA A SER DIFÍCIL EXPRESARLES A TODOS MI AGRADECIMIENTO.

SER PREGONERO, DAR EL PRIMER PREGON A NUESTRO SANTISIMO CRISTO DE LA FE, CREA EN MÍ UN SENTIMIENTO DIFÍCIL DE EXPLICAR CON PALABRAS.

CON PALABRAS SE PUEDEN EXPLICAR LAS RAZONES Y LOS PENSAMIENTOS, PERO EXPRESAR LOS SENTIMIENTOS ES ARTE DE POETAS Y ARTISTAS, Y ESTÁ LEJOS DE MI ALCANCE.

PERO NO POR ELLO DEJARE DE EXPRESAR ESA EMOCIÓN Y AGRADECIMIENTO POR SENTIR LO QUE SIENTO, LO QUE HE SENTIDO PREPARANDO ESTE PREGON.

NO SERÁ IMPORTANTE LO QUE DIGA, PERO LES ASEGURO QUE DESDE LO MAS ÍNTIMO, DESDE MI RECÁMARA, SIENTO LO QUE DIGO.

QUISIERA QUE TU ME ENTENDIERAS A MI SIN PALABRAS.

SIN PALABRAS HABLARTE, LO MISMO QUE SE HABLA MI GENTE.

SIENTO ARDER UNA LOCA ALEGRIA EN LA LUZ QUE ME

ENVUELVE



**Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos
y
María Inmaculada Reina de los Ángeles.**

YO QUISIERA QUE TU LA SINTIERAS TAMBIÉN INUNDÁNDOTE
EL ALMA
SIN PALABRAS, AMIGO; TENÍA QUE SER SIN PALABRAS
COMO TÚ ME ENTENDIESES (José Hierro)

GRACIAS HERMANO MAYOR, QUERIDO IGNACIO, GRACIAS A TODA LA JUNTA DIRECTIVA Y GRACIAS A TODOS Y CADA UNO DE LOS QUE CON VUESTRO ESFUERZO Y AMOR HABÉIS CONSEGUIDO QUE AQUELLA ILUSION CIMENTADA EN LA FE HOY SEA UNA REALIDAD.

PODER ESTAR A LOS PIES DE NUESTRO CRISTO Y PROCESIONARLO POR LAS CALLES DE MADRID CON EL SENTIMIENTO Y DEVOCION DE SOLDADOS DE FE, HA SIDO UNA TAREA QUE MERECE RECONOCIMIENTO Y AGRADECIMIENTO.

PERO ESE ESFUERZO HUBIESE SIDO VALDÍO SI "EL" NO HUBIESE GUIADO NUESTROS PASOS, NUESTROS PASOS NAZARENOS QUE BUSCABAN SU ROSTRO, SU IMAGEN... EL ENCUENTRO.

LOS COMIENZOS DE ESTE RECORRIDO FUERON CASUALES.

ESTANDO AL MANDO DE LA GUARDIA REAL, LES HABLO DEL AÑO 1997, ENTRÓ A VERME EL ENTONCES JEFE DE LA PLANA MAYOR, TCOL. JOSE EMILIO ROLDÁN HOY COMANDANTE GENERAL DE BALEARES.

ME CONTÓ QUE UN HERMANO SUYO, JOAQUÍN, HABÍA ESTADO EN LA IGLESIA DE SAN SEBASTIÁN BUSCANDO LA CAPILLA DE LOS ARQUITECTOS Y ALLÍ LE HABÍAN HABLADO DE LA EXISTENCIA DE UN CRISTO QUE SE ENCONTRABA EN UNA DE LAS CAPILLAS, LLAMADO CRISTO DE LOS GUARDIAS O CRISTO DE LOS ALABARDEROS.

EMPEZAMOS A HACER INDAGACIONES, A BUSCAR DOCUMENTACION, ENTRE OTROS MUCHOS LA MUJER DEL TCOL. ROLDAN QUE NOS REFIRIO INCLUSO LA POSIBILIDAD DE QUE EL CRISTO DE LOS ALABARDEROS ESTUVIESE EN LO QUE QUEDABA DE LA IGLESIA DE LOS DESAMPARADOS.

UN SÁBADO POR LA MAÑANA, CON UNO DE MIS HIJOS DE LA MANO, SUBÍ POR LA CALLE ATOCHA HASTA ENTRAR EN LA IGLESIA DE SAN SEBASTIÁN.

NO HIZO FALTA MUCHAS INDAGACIONES MÁS.

ALLI ESTABA NUESTRO CRISTO, SOLITARIO, ESPERANDO A SUS ALABARDEROS.

LA CONFIRMACIÓN VINO AL IDENTIFICARME Y HABLAR CON EL PÁRROCO QUE, POR PRUDENCIA SUPONGO, NO QUISO DARME EXCESIVOS DETALLES SOBRE LA DEVOCIÓN E HISTORIA DE AQUEL CRISTO.

EL RESTO YA LO SABEN USTEDES.



Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos y María Inmaculada Reina de los Ángeles.

REUNIONES, DOCUMENTACIÓN, FOTOS ANTIGUAS Y LA LABOR CALLADA Y EFICAZ DE NUESTRO QUERIDO PATER LUIS, POR NO NOMBRAR A TANTOS Y TANTOS QUE CON SU ESFUERZO HAN LOGRADO RECUPERAR ESTA PROFUNDA DEVOCIÓN A NUESTRO CRISTO.

FUE EL IMPULSO Y LA ILUSIÓN DEL SIGUIENTE CORONEL DE LA GUARDIA REAL DON CÉSAR MURO BENAYAS, HOY GENERAL DIRECTOR DE LA ACADEMIA DE INFANTERÍA, EL QUE DEFINITIVAMENTE HIZO REALIDAD EL PROYECTO.

COMO DECÍA ANTES HAN SIDO MUCHAS LAS PERSONAS QUE HAN TRABAJADO MUY DURO, PERO CON MUCHA FE, EN ESTE PROYECTO.

SÉ QUE PREFIEREN NO SER NOMBRADAS Y TAMPOCO ES NECESARIO.

SE LES PUEDE DESCUBRIR FÁCILMENTE CUANDO SACAMOS A NUESTRO CRISTO, O SE PRODUCE CUALQUIER ACTIVIDAD DE LA CONGREGACIÓN.

FIJAROS EN LAS MIRADAS Y GESTOS DE ALGUNO DE LOS CONGREGANTES QUE BRILLAN ESPECIALMENTE DE FE E ILUSIÓN.

SON ELLOS. ELLOS HAN SIDO LOS ANDEROS EN ESTE LARGO RECORRIDO.

QUERIDO HERMANO MAYOR, QUERIDO IGNACIO. HACE UNOS DÍAS TRASLADÁBAMOS A NUESTRO CRISTO DESDE LA PARROQUIA DE SAN SEBASTIÁN HASTA ESTA NUESTRA PARROQUIA, NUESTRA CASA, COMO NOS DECÍA DON ÁNGEL QUE JUNTO A NUESTRO AÑORADO ARZOBISPO CASTRENSE DON FRANCISCO AYUDARON E IMPULSARON ESTE TRASLADO.

SU ACOGIDA, APOYO Y CARIÑO MERECE PÚBLICO RECONOCIMIENTO Y NUESTRO COMPROMISO CON LA PARROQUIA CASTRENSE, CON TODAS SUS ACTIVIDADES Y CON TODOS NUESTROS COMPAÑEROS DE LAS FUERZAS ARMADAS.

HOY PODEMOS DECIR QUE EMPIEZA OTRA ANDADURA, PERO SOIS, TIENES BUENOS ANDEROS Y UN MAGNÍFICO MAYORDOMO CAPATAZ...

Y ENTRE TODOS SABREIS INTERPRETAR LA MIRADA DEL CRISTO QUE OS INDICARÁ HACIA DONDE DIRIGIR VUESTROS PASOS.

GRACIAS A TODOS.

ANTES DE DAR COMIENZO A MI PREGON, ME VAN A PERMITIR QUE LES RELATE ALGUNO DE LOS RECUERDOS Y ANÉCDOTAS, MUY ENTRAÑABLES PARA MI, RELACIONADAS CON NUESTRO SANTISIMO CRISTO DE LOS ALABARDEROS.

AQUELLOS DÍAS EN LOS QUE SE PRODUJO EL ENCUENTRO CON EL CRISTO DE LOS ALABARDEROS EN LA IGLESIA DE SAN SEBASTIÁN, TUVE NOTICIAS DE UNA VIEJA LEYENDA QUE CORRIÓ POR LAS CALLES DE MADRID.



Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos y Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.

SE TRATABA DE UNA LEYENDA AMENA Y SABROSA, PERO COMO EN LA MAYORÍA DE LOS CASOS, FRUTO DE LA IMAGINACIÓN POPULAR, CUANDO NO DE ADORNAR HECHOS REALES DE SENCILLA EXPLICACIÓN. DE HECHO NO LA HUBIESE HOY TRAI DO A COLACION SINO FUESE POR LO SIGUIENTE QUE LES CUENTO. EL CRISTO DE LOS ALABARDEROS FUE LLAMADO DURANTE MUCHO TIEMPO CRISTO DE LOS GUARDIAS Y A SUS PIES SIEMPRE LLEVABA UN ESPADÍN CON LA CONSIGUIENTE BANDOLERA QUE DEPOSITÓ UN GUARDIA DE CORPS, COMO OFRENDA DESPUÉS DE SUCEDERLE UNA EXTRAÑA AVENTURA AMOROSA. ESTA AVENTURA, LEYENDA URBANA O LO QUE USTEDES QUIERAN QUE FUESE, OCURRIÓ A ESCASOS METROS DE AQUÍ, EN LA CASA, YA DESAPARECIDA, QUE EXISTIA EN EL NUMERO 6 DE LA CALLE SACRAMENTO.

LA HISTORIA, CON BREVEDAD, RELATA EL ENCUENTRO DEL GUARDIA DE CORPS CON UNA DAMA, QUE HABÍA SIDO SU PRIMER AMOR Y DE LA QUE TUVO QUE ALEJARSE POR HABER CONTRAÍDO ELLA MATRIMONIO. UN MATRIMONIO IMPUESTO Y ACORDADO POR SUS FAMILIAS.

CON EL PASO DEL TIEMPO TUVO NOTICIAS DE QUE HABÍA MUERTO.

PERO UNA NOCHE, CUANDO REGRESABA A PALACIO, VIO QUE DESDE UNA VENTANA DE LA CALLE SACRAMENTO UNA DAMA LE INVITABA A ENTRAR EN SU CASA.

ELLA ERA SU PRIMER AMOR, AQUELLA QUE EL DABA POR MUERTA.

PASO ALLI LA NOCHE; EL AMANECER Y LAS CAMPANADAS DE LA IGLESIA DE SAN ANDRÉS LE DESPERTARON.

TUVO QUE SALIR PRECIPITADAMENTE DE AQUELLA MISTERIOSA CASA, YA QUE ENTRABA ESA MAÑANA DE GUARDIA EN PALACIO.

CON LA PRECIPITACIÓN, OLVIDÓ ALLÍ SU ESPADÍN POR LO QUE TUVO QUE VOLVER A RECOGERLO.

APORREÓ INSISTENTEMENTE LA PUERTA SIN RECIBIR CONTESTACIÓN.

SALIÓ UN HOMBRECILLO A DECIRLE QUE AQUELLA CASA LLEVABA AÑOS VACÍA.

ABRIERON LA CASA Y EL GUARDIA DE CORPS COMPROBÓ QUE ALLI NO VIVÍA NADIE, A EXCEPCIÓN DE LAS ARAÑAS Y LAS RATAS.

PERO AL SUBIR A LA HABITACIÓN DONDE EL DECÍA HABER PASADO LA NOCHE, LA SORPRESA FUE MAYÚSCULA.

ALLI ENTRE EL POLVO Y LAS TELARAÑAS ESTABA, RELUCIENTE, EL ESPADÍN DEL GUARDIA DE CORPS.

AQUEL GUARDIA DE CORPS, IMPRESIONADO POR LO SUCEDIDO, DEPOSITÓ SU ESPADÍN A LOS PIES DEL CRISTO, LO QUE DIO ORIGEN AL NOMBRE POPULAR DE CRISTO DE LOS GUARDIAS.

EL ENTRO DE CARTUJO EN UN CONVENTO.



Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos y Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.

AL INCORPORARME A MI DESTINO EN EL AÑO 2005, A LA PRIMERA SUBISPECCIÓN DEL EJÉRCITO CON SEDE AQUÍ AL LADO EN LA ANTIGUA CAPITANÍA GENERAL, LO PRIMERO QUE HICE FUE PEDIR LA HISTORIA DEL EDIFICIO.

CUAL FUE MI SORPRESA CUANDO, AL LEER UN MAGNÍFICO DOCUMENTO ESCRITO POR UN MAGNÍFICO CRONISTA DEL CONSEJO DE ESTADO, ME ENCONTRÉ CON UNA HISTORIA QUE DABA CONTINUACIÓN A LA QUE LES ACABO DE CONTAR.

POR LOS AÑOS CINCUENTA, SI NO RECUERDO MAL, UNO DE LOS CENTINELAS DE CAPITANÍA PRESTABA SU COMETIDO DE CENTINELA NOCTURNO EN UNO DE LOS BALCONES DE LA FACHADA PRINCIPAL.

PARA EVITAR QUE ENTRASE EN LOS SALONES Y DEJASE LA GUARDIA, EL CABO CERRABA LA PUERTA DEL BALCÓN ABRIENDOLA SOLO EN EL MOMENTO DEL RELEVO.

UNA MADRUGADA AL IR A EFECTUAR EL RELEVO, EL CABO SE ENCONTRÓ EL BALCÓN ABIERTO Y AL CENTINELA DESMAYADO SOBRE LA ALFOMBRA DEL SALÓN.

CUANDO SE RECUPERÓ CONTÓ UNA EXTRAÑA HISTORIA.

UNA DAMA SE LE HABIA APARECIDO, SONRIÉNDOLE DESDE EL INTERIOR DEL SALÓN E INVITÁNDOLE A ENTRAR.

NO RECORDABA NADA MÁS.

AQUELLO LLEGÓ COMO NOVEDAD AL CAPITÁN GENERAL Y LA VOZ POPULAR CONECTÓ ESTA HISTORIA CON LA DEL GUARDIA DE CORPS.

LA DAMA SEGUÍA BUSCANDO A SU GUARDIA DE CORPS, DIJO LA VOZ POPULAR.

COMO COMPRENDEREIS YO NO LE DI TAMPOCO NINGUNA IMPORTANCIA A ESTE CUENTO.

PERO ES QUE EL DOMINGO SIGUIENTE, COMO TENGO COSTUMBRE, FUI A DAR UNA VUELTA POR EL RASTRO.

ENTRÉ EN UNA DE ESAS TIENDAS EN LAS QUE HAY UN POCO DE TODO, MUEBLES, LIBROS, CACHARROS...

Y OBSERVÉ DENTRO DE UN PLÁSTICO TRANSPARENTE UN LIBRITO QUE PARECÍA MUY ANTIGUO.

EN LA PORTADA APARECÍA, ESCRITO A LÁPIZ, UN 10 ES DECIR, EL PRECIO, 10 EUROS, Y LEÍ CON DIFICULTAD

GUARDIA DE CORPS: "CUENTO" 1876.

OJEÉ AQUEL LIBRITO Y MI SORPRESA FUE ENORME AL COMPROBAR QUE ERA LA HISTORIA QUE OS HE CONTADO INICIALMENTE, ESCRITA EN EL AÑO 1876 POR ALFREDO GONZALEZ PITT.

AQUÍ ESTÁ EL LIBRITO QUE CON CARIÑO ENTREGARÉ AL HERMANO MAYOR PARA LA BIBLIOTECA DE LA COFRADÍA.



Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos y María Inmaculada Reina de los Ángeles.

OS CUENTO LA ÚLTIMA Y ASI TERMINO CON ESTA LARGA Y ANECDÓTICA INTRODUCCIÓN.

EL AÑO PASADO, CUANDO LA HERMANDAD IBA A COMENZAR SU RECORRIDO PENITENCIAL YO ESTABA LLEGANDO A MADRID DE UN VIAJE OBLIGADO.

VENÍA CON PRISA YA QUE QUERÍA INCORPORARME A LA PROCESIÓN PERO EL TRÁFICO, LA LLUVIA... EN FIN NO LLEGUÉ.

PENSÉ QUE LA LLUVIA NO PERMITIRÍA SU SALIDA Y MI CONCIENCIA QUEDÓ MÁS TRANQUILA.

ENTRÉ EN CASA CUANDO EL CRISTO SALÍA POR LA PUERTA DEL PRÍNCIPE.

A LOS POCOS MINUTOS ME LLAMÓ EL OFICIAL DE SERVICIO PARA DECIRME

MI GENERAL PIDEN AUTORIZACIÓN PARA QUE EL CRISTO DE ALABARDEROS SE REFUGIE EN EL ZAGUÁN DE CAPITANÍA PARA PROTEGERLO DE LA LLUVIA.

¡DIOS MIO QUE VIENE EL CRISTO A CASA! LE COMENTÉ A MI MUJER

SALVANDO LAS EVIDENTES Y MANIFIESTAS DISTANCIAS RECORDÉ UN HECHO SUCEDIDO EN SEVILLA CON NUESTRO SEÑOR DEL GRAN PODER Y UN FAMOSO JUGADOR DE FÚTBOL DE LA ÉPOCA LLAMADO ARAUJO.

REPITO QUE NO TIENE NADA QUE VER, PERO ES UN HECHO QUE SIEMPRE ME HA IMPRESIONADO Y ESA ES LA RAZÓN POR LA QUE OS LO CUENTO.

Y ES QUE EL SEÑOR SIEMPRE ESTÁ CON NOSOTROS AUNQUE MUCHAS VECES NO QUERAMOS VERLE.

ARAUJO, QUE ERA FERVIENTE DEVOTO DEL SEÑOR DEL GRAN PODER, LE PIDIO INSISTENTEMENTE POR LA SALUD DE UNO DE SUS HIJOS GRAVEMENTE ENFERMO.

EL HIJO MURIÓ Y ARAUJO DIRIGIENDOSE AL SEÑOR LE DIJO QUE NO VOLVERÍA POR LA COFRADIA.

SI QUIERES ALGO DE MI SEÑOR TENDRAS QUE IR A BUSCARME A MI CASA. LE DIJO.

EL CASO ES QUE ESE AÑO EL OBISPO DE SEVILLA DIO ORDEN DE PROCESIONAR EN SEMANA SANTA POR LOS BARRIOS PERIFÉRICOS.

CUANDO EL SEÑOR DEL GRAN PODER PROCESIONABA COMENZÓ A LLOVER Y BUSCARON REFUGIO EN UN GARAJE CERCANO AL RECORRIDO.

AQUEL GARAGE PERTENECÍA A LA CASA DE ARAUJO QUE, SORPRENDIDO, NUNCA PUDO OLVIDAR LO QUE AL SEÑOR MESES ANTES LE HABIA DICHO...

PERDONADME POR HABERME ALARGADO EN ESTA INTRODUCCIÓN ANECDÓTICA PERO HASTA EN LA ANÉCDOTA LLEVO AL CRISTO DENTRO DE MI.



**Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos
y
Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.**

POR CIERTO, UN DATO HISTÓRICO QUE HE CONOCIDO RECIENTEMENTE ES QUE LA IMAGEN ORIGINARIA DEL SIGLO XVII, QUE DIO LUGAR A LA VENERACION DEL CRISTO DE LA FE, SE DENOMINABA CRISTO DE LA PACIENCIA, PACIENCIA QUE LES PIDO PARA SOPORTAR A ESTE PREGONERO.
Y ASI DOY PASO A MI PREGÓN A NUESTRO SANTÍSIMO CRISTO DE LA FE CRISTO DE LOS ALABARDEROS.

“LOS CIELOS PROCLAMAN LA GLORIA DE DIOS
EL FIRMAMENTO PREGONA LA OBRA DE SUS MANOS
EL DIA AL DIA LE COMUNICA EL PREGÓN,
LA NOCHE A LA NOCHE LE TRANSMITE LA NOTICIA.
NO ES UN PREGÓN, NO SON PALABRAS
NO ES UNA VOZ QUE SE PUEDA ESCUCHAR;
MAS POR TODA LA TIERRA SE EXTIENDE SU ECO,
Y HASTA EL CONFÍN DEL MUNDO SU MENSAJE (Salmo18)
QUE TE AGRADEN MIS PALABRAS Y MIS PENSAMIENTOS.

SANTÍSIMO CRISTO DE LA FE, CRISTO DE LOS ALABARDEROS,
NO VENGO HOY CON UN LENGUAJE CULTO, NI CON DATOS HISTÓRICOS, POR NO TRAER CASI NO TRAIGO NI PALABRAS.
SOLO ME MUEVE EL QUERER Y NO ME RUBORIZO AL DECIRTE PÚBLICAMENTE QUE ESTOY AQUÍ PORQUE TE QUIERO.
VENIMOS SOLO EN BUSCA DE LA FE.
COMO LA PRIMAVERA QUE YA SE VISLUMBRA EN LOS BROTES TIERNOS DE LAS RAMAS QUEREMOS QUE NUESTRA FE ESTALLE EN TU CRUZ Y VERDEE EL LEÑO MAL PULIDO EN EL QUE TE CLAVARON.

NO NOS MUEVE, MI DIOS PARA QUERERTE
EL CIELO QUE NOS TIENES PROMETIDO;
NI NOS MUEVE EL INFIERNO TAN TEMIDO
PARA DEJAR POR ESO DE OFENDERTE.

TU NOS MUEVES, SEÑOR; NOS MUEVE EL VERTE
CLAVADO EN UNA CRUZ Y ESCARNECIDO;



**Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos
y
Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.**

NOS MUEVE VER TU CUERPO TAN HERIDO;
NOS MUEVE TUS AFRENTAS Y TU MUERTE.
NOS MUEVE, EN FIN, TU AMOR, Y EN TAL MANERA
QUE AUNQUE NO HUBIERA CIELO, YO TE AMARA
Y AUNQUE NO HUBIERA INFIERNO, TE TEMIERA.

NO TIENES QUE ME DAR PORQUE TE QUIERA,
PUES AUNQUE CUANTO ESPERO NO ESPERARA,
LO MISMO QUE TE QUIERO TE QUISIERA. (Anónimo)

SEÑOR, CRISTO DE LA FE, HACE YA MUCHOS AÑOS QUE NOS CONOCIMOS, MÁS DE DOS MIL
TODO EMPEZÓ AQUEL DÍA CUANDO ME CORRESPONDIO VIGILAR MIENTRAS TU MORIAS EN UNA CRUZ.

DESDE AQUEL DÍA Y HASTA HOY HE APRENDIDO A SER SOLDADO, SOLDADO DE FE.
TU CRUZ Y MI UNIFORME HAN CAMINADO JUNTOS DESDE EL CALVARIO HASTA HOY.

¿RECUERDAS NUESTRO ENCUENTRO, SEÑOR?

YO ERA AQUÉL SOLDADO, EL CENTURIÓN, QUE A LOS PIES DE TU CRUZ VIGILABA.

RECUERDO VERTE EN UN LEÑO MAL PULIDO,
REY EN SANGRIENTA PÚRPURA BAÑADO
SIRVIENDO DE MARTIRIO A VUESTRA MADRE
DEJADO DE UN LADRÓN, DE OTRO SEGUIDO,
TAN SOLO Y POBRE, A NO LE HABER NOMBRADO,
DUDARON, GRAN SEÑOR, SI TENÉIS PADRE. (Quevedo)

ESTANDO DE SERVICIO VI TU AGONÍA.

VI DE DIOS CORRER LA SANGRE CLARA,
EN ABUNDANTE VENA POR EL SUELO,
QUE BORRÓ EL SENTIMIENTO TODO EL CIELO,
Y AL SOL DESALIÑÓ CABELLO Y CARA;
VI AQUELLA GENERACIÓN DURA Y AVARA
HARTARSE DE VENGANZA EN SU CONSUELO:



**Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos
y
Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.**

OI LA GRAN VOZ QUE ROMPIÓ EL VELO. (Quevedo)

TE DI A BEBER VINAGRE MIENTRAS TE DECÍA:

“SI TU ERES EL REY DE LOS JUDÍOS, SÁLVATE A TI MISMO”

NUNCA OLVIDARÉ TU RESPUESTA:

PADRE, PERDÓNALOS, PORQUE NO SABEN LO QUE HACEN

ALGO ME OCURRIÓ EN AQUEL MOMENTO.

AL MIRARTE CRUCIFICADO ME CRUCÉ CON TUS INTENSOS Y PENETRANTES OJOS.

ERA EL MOMENTO DE TU MUERTE

SOLO ME HIZO FALTA TU MIRADA PARA QUE SOBRE MI SE PRODUJERA LA REDENCIÓN YA ACAECIDA.

TU MIRADA FUE COMO EL LODO CON TU SALIVA QUE EXTENDISTE SOBRE AQUEL CIEGO DE NACIMIENTO QUE RECUPERÓ LA VISTA.

ENTONCES EXCLAMÉ CON VOZ FUERTE:

VERDADERAMENTE ESTE HOMBRE ERA HIJO DE DIOS”

TODOS ME OYERON, ME MIRARON EXTRAÑADOS INCLUSO MIS SOLDADOS; PERO AL VER LO SUCEDIDO NADIE DIJO NADA Y SE RETIRARON DÁNDOSE GOLPES EN EL PECHO.

ALLI SOLO HABÍA DESCONCIERTOY TURBACIÓN.

LA VERDAD SE IMPONÍA, LOS MÁS INCRÉDULOS DUDABAN Y LA NIEBLA QUE TODO LO CUBRÍA EMPEZÓ A DISIPARSE.

Y AUNQUE FUE MORTAL LA DESPEDIDA
AUN NO PUDO DE LÁSTIMA DAR MUERTE
MUERTE QUE SOLO FUE PARA DAR VIDA.

EN TU MIRADA ME PARECIÓ ADIVINAR QUE ME DECIAS:

¿DÓNDE ESTAS?



**Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos
y
Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.**

NO SE SI ME OÍAS PERO YO TE DIJE:

DE SERVICIO, SEÑOR, VIGILANTE Y ATENTO A TODO LO QUE OCURRE A MI ALREDEDOR.

AQUÍ ESTOY SEÑOR, A TUS PIES.

YO HE MIRADO, HE VISTO Y HE CEDIDO ANTE LA REALIDAD DE LOS HECHOS.

EL RESTO LO HAS HECHO TU SEÑOR.

A PARTIR DE AHORA TU SERÁS MI CENTURION Y LLEVARÉ SIEMPRE CONMIGO LA FE.

A PARTIR DE AHORA TU SERÁS MI CRISTO DE LA FE.

DE AQUEL DIA NO PUEDO OLVIDAR LA IMAGEN DE TU MADRE.

YO DI LA ORDEN A MIS SOLDADOS PARA QUE TE DESCLAVASEN DE LA CRUZ Y AYUDE CON MIS MANOS A BAJARTE SIN PROVOCAR MÁS HERIDAS A TU CUERPO.

CUERPO QUE ENTREGUÉ A TU MADRE QUE TE ABRAZABA Y BESABA COMO SOLO SABE HACERLO UNA MADRE.

MI BRAVURA DE LEGIONARIO ROMANO, HARTO DE COMBATIR, DE CORAZÓN DURO, SE TRANSFORMÓ EN TERNURA.

LLORÉ, NO ME IMPORTA DECIRLO, LLORÉ DESDE EL CALVARIO HASTA EL PRETORIO, CON LÁGRIMAS QUE TODOS VIERON SIN QUE MI REPUTACIÓN DE BRAVO SOLDADO MENGUASE LO MÁS MÍNIMO.

AL CONTRARIO, MÁS DE UNO DE MIS SOLDADOS LORÓ CONMIGO.

CON LÁGRIMAS ACOMPAÑA,
ALMA, A SU MADRE Y SU REINA,
QUE SOLA AL PIE DE LA CRUZ
LLORA SU MUERTE Y SU AUSENCIA.
JESÚS NAZARENO DICE
AQUEL RÓTULO NOTABLE
¡AY, DIOS! QUE NOMBRE TAN DULCE
NO MERECE MUERTE INFAME.
DESPUÉS DEL NOMBRE Y LA PATRIA
REY DICE MÁS ADELANTE;
PUES SI ES REY, ¿CÓMO DE ESPINAS
HAN OSADO CORONARLE?
DOS CETROS EN LA MANO;



**Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos
y
Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.**

MÁS NUNCA HE VISTO QUE ENCLAVEN
A LOS REYES CON LOS CETROS
LOS VASALLOS DESLEALES.
UNOS DICEN QUE SI ES DIOS
DE LA CRUZ DESCIENDA Y BAJE;
OTROS, QUE SALVANDO A MUCHOS,
A SÍ NO PUEDE SALVARSE.

DE LUTO SE CUBRE EL CIELO
Y EL SOL DE SANGRIENTO ESMALTE;
O PARECE DIOS, O EL MUNDO
SE DISUELVE Y SE DESHACE.

AL PIE DE LA CRUZ, MARÍA
ESTÁ CON DOLOR CONSTANTE
MIRANDO EL SOL QUE SE PONE
ENTRE ARREBOLES DE SANGRE.

DULCÍSIMO CRISTO MÍO,
AUNQUE ESOS LABIOS SE BAÑEN
EN HIEL DE MIS GRAVES CULPAS
DIOS SOIS, COMO DIOS HABLADME.
HABLADME DULCE JESÚS,
ANTES QUE LA LENGUA OS FALTE,
NO OS DESCIENDA DE LA CRUZ
SIN HABLARME Y PERDONARME. (Lope De Vega)

TODO HABÍA TERMINADO.

REGRESÁBAMOS AL PRETORIO CON ESE SILENCIO SONORO QUE NADIE SE ATREVE A ROMPER.

YO ME REPETÍA CONSTANTEMENTE:

VERDADERAMENTE ESTE HOMBRE ERA HIJO DE DIOS”



Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos y Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.

DE REGRESO AL PRETORIO, SENTADO ANTE EL FUEGO DE UNA HOGUERA, RECORDÉ LO QUE ME HABIA CONTADO EL CENTURIÓN DE CAFARNAÚN.

ERA UN VIEJO COMPAÑERO DE LA LEGIÓN AL QUE ME UNÍA AMISTAD Y RECUERDOS DE MUCHAS CAMPAÑAS.

ME HABÍA HABLADO DE CÓMO TU, SEÑOR, CURASTE A UN SIERVO TUYO QUE ESTABA GRAVEMENTE ENFERMO, A PUNTO DE MORIR.

EN AQUEL MOMENTO YO NE LE DI IMPORTANCIA

¡SE CONTABAN TANTAS COSAS DE TI!

DE TI HABÍA OÍDO HABLAR A TRAVES DE LOS SOLDADOS DE HERODES A LOS QUE UNO LLAMADO JUAN QUE BAUTIZABA EN EL JORDÁN LES DECÍA QUE TU ERAS EL HIJO DE DIOS, EL ENVIADO.

ME CONTARON QUE EN CIERTA OCASIÓN LES DIO UNOS CONSEJOS COMO SOLDADOS:

“NO USÉIS LA VIOLENCIA, NO HAGAIS EXTORSIÓN A NADIE, Y CONTENTAOS CON VUESTRA PAGA”
COSA DE ESTOS ISRAELITAS, PENSÉ.

ALLÍ SENTADO ANTE EL FUEGO VI CLARO LO QUE EL CENTURIÓN DE CAFARNAUN ME QUERÍA DECIR.

ME HABLÓ DE SU FE, DE SU FE DE SOLDADO Y ASÍ ME LO EXPLICÓ.

MIRA YO LE PEDÍ QUE CURASE A MI SIERVO.

NO ME ATREVÍA A PEDIRSELO DIRÉCTAMENTE Y RECURRÍ A MIL ARTIFICIOS.

PENSÉ QUE YO, AL SER ROMANO, NO SERÍA DIGNO DE SU ATENCIÓN. PERO YO CREÍA EN AQUEL HOMBRE.

NO ME ATREVÍA NI A PEDIRLE QUE VINIESE A MI CASA.

“SEÑOR YO NO SOY DIGNO DE QUE ENTRES EN MI CASA, PERO DI UNA SOLA PALABRA Y MI CRIADO QUEDARÁ SANO”

Y RECURRÍ A LA DISCIPLINA, A LA OBEDIENCIA, A LA AUTORIDAD DEL QUE TODO LO PUEDE.

LE PUSE UN EJEMPLO.

“MIRA, NOSOTROS TENEMOS SOLDADOS A NUESTRAS ÓRDENES Y DECIMOS A UNO

¡VE! Y VA; Y A OTRO ¡VEN! Y VIENE; Y A UN CRIADO ¡HAZ ESTO! Y LO HACE”.

EL SE QUEDÓ ADMIRADO.

PERO MÁS ADMIRADO ME QUEDÉ YO CUANDO A CONTINUACIÓN DIJO:

“OS ASEGURO QUE JAMÁS HE ENCONTRADO EN ISRAEL UNA FE TAN GRANDE”

VETE Y QUE SUCEDA SEGÚN TU FE”

Y EN AQUEL MOMENTO MI CRIADO QUEDÓ SANO.



**Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos
y
Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.**

FE, FE, ME REPETÍA MI COMPAÑERO A LA VEZ QUE INSISTÍA CON LA MISMA FRASE QUE YO HOY HE PRONUNCIADO:

VERDADERAMENTE ESTE HOMBRE ERA HIJO DE DIOS.

AQUELLA NOCHE, SEÑOR, SE PRODUJO EN MI EL MILAGRO DEL SIERVO DE MI COMPAÑERO.

YO QUE SOLO CREO EN LO QUE TOCO, LO QUE VEO, LO QUE SE INCORPORA A MI SUSTANCIA, VI TU MODO DE SUFRIR Y MORIR, PONER TU ESPÍRITU EN MANOS DEL PADRE, TU INMOLACIÓN POR LA CAUSA SUPREMA A LA QUE DEDICASTE TODA TU VIDA.

Y SE PRODUJO EN MI EL MILAGRO DE LA FE.

FE EN LA SANGRE REDENTORA
DE TUS DIVINOS COSTADOS
¡QUE TE ESTÉN VIENDO MIS OJOS
CON LOS PÁRPADOS CERRADOS!

FE EN TU GRAN MISERICORDIA
PERO FE TAN HONDA Y FUERTE
QUE NI ME CANSE LA VIDA
NI ME DE MIEDO LA MUERTE.

NO QUIERO MÁS RECOMPENSA
NI QUE TU MANO ME DÉ
MÁS GRACIA HUMANA Y DIVINA
QUE LA GRACIA DE LA FE

SATURAR DE ELLA MI ALMA
Y EL ESTRO DE MI POESÍA
QUE AÚN NO FALTÁNDOME FE
QUIERO MÁS FE TODAVÍA. (Álvarez De Sotomayor)

ESA FE INSEPARABLE DEL AMOR, PORQUE LOS OJOS DE LA FE SON EL AMOR.

¿TE ACUERDAS DE AQUEL OTRO COMPAÑERO MÍO, CORNELIO?

VIVÍA EN CESAREA Y ERA CENTURIÓN DE LA COMPAÑÍA ITÁLICA



Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos y Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.

A EL TAMBIÉN LE LLEGÓ LA FE.

UN DÍA HACIA LAS TRES DE LA TARDE TUVO UNA VISIÓN EN LA QUE VIÓ CLARAMENTE A UN ÁNGEL DE DIOS, QUE ENTRÓ EN SU HABITACIÓN Y LE DIJO:

¡CORNELIO!

¿QUÉ QUIERES DE MI SEÑOR?

Y DERRAMASTE SOBRE EL Y OTROS MUCHOS EL DON DEL ESPÍRITU.

A EL TAMBIEN LE LLEGÓ LA FE.

¿QUÉ QUIERES DE MI SEÑOR?

SIGO PREGUNTÁNDOLE CADA DÍA, PORQUE CADA DIA, POR MUCHOS AÑOS QUE PASEN, SIGUE PRODUCIENDOSE EL ENCUENTRO DEL SOLDADO Y SU SEÑOR.

LLEVO MUCHOS AÑOS RECORRIENDO EL MUNDO CON MI UNIFORME Y MI FE.

HE VISTO LA LUZ Y LA SOMBRA DE ESTE MUNDO QUE SE DEBATE ENTRE EL BIEN Y EL MAL.

HE VISTO LOS HORRORES DE LA GUERRA, DEL ODIOS INDIVIDUAL.

PERO SIEMPRE HA APARECIDO TU LUZ QUE SE IMPONÍA SOBRE LA NOCHE Y LAS TINIEBLAS.

AQUEL ENCUENTRO EN EL CALVARIO SE HA IDO REPITIENDO A LO LARGO DE MI VIDA DE SOLDADO.

ME VIENEN A LA MEMORIA MUCHOS DE ESOS MOMENTOS TAN QUERIDOS.

TE RECORDARÉ ALGUNO, QUE SE QUE TE VAN A GUSTAR PORQUE INTERVINO EN ELLOS TU MADRE, NUESTRA SANTÍSIMA MADRE, A LA QUE CONOCÍ DOLOROSA AL PIE DE TU CRUZ.

¿RECUERDAS SEÑOR AQUEL 7 DE DICIEMBRE DE 1585?

YO PERTENECÍA AL TERCIO DEL MAESTRE DE CAMPO FRANCISCO DE BOBADILLA.

ESTÁBAMOS SITIADOS EN LA ISLA DE BOMMEL ENTRE LOS RÍOS MOSA Y WAAL. SIN VÍVERES, SIN ROPAS, SIN ESPERANZA.

ENTRE EL HIELO Y LA TIERRA YO CAVABA UNA TRINCHERA, CUANDO TROPECÉ CON UN OBJETO DE MADERA QUE RESULTÓ SER UNA TABLA CON LA IMAGEN DE TU MADRE INMACULADA.

CORRÍ EN BUSCA DE MIS COMPAÑEROS, GRITABA DE ALEGRÍA Y ESPERANZA.

A TODOS NOS INUNDÓ LA FE

“QUE SUCEDA SEGÚN TU FE”

AQUELLA TARDE SE HELARON LAS AGUAS DEL RÍO MOSSA.

MARCHANDO SOBRE AQUEL RÍO HELADO, EN PLENA NOCHE, CONSEGUIMOS NUESTRA LIBERACIÓN Y VICTORIA.

TODOS PROCLAMAMOS A TU MADRE, A NUESTRA MADRE COMO PROTECTORA, COMO PATRONA.



**Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos
y
Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.**

EL CIELO Y TIERRA, Y MÁS LOS ELEMENTOS,
SE HUMILLAN A ESTA GRAN SEÑORA MÍA;
LA FUERZA DESTE NOMBRE DE MARÍA
HACE TEMBLAR LA CUEVA DE LOS TORMENTOS.
HUMÍLLANSE LOS ÁNGELES ATENTOS
EN VER SU HERMOSURA Y SU VALÍA;
TODOS LE CANTAN HIMNOS DE ALEGRÍA
Y TODOS EN SERVIR QUEDAN CONTENTOS.
DICHOSO FUE AQUEL DÍA, PUNTO Y HORA;
TAMBIÉN LA TIERRA DONDE NACER QUISO
MARÍA, QUE ES DEL CIELO EMPERADORA.

POE ELLO NUESTRA VIDA SE MEJORA,
POR ELLA NOS DARÁN EL PARAÍSO,
SI NUESTRO AMOR SU NOMBRE SACRO HONORA. (Sebastián De Córdoba)

TU MADRE SEÑOR, NUESTRA MADRE, SIEMPRE ME HA ACOMPAÑADO EN TODOS LOS VIAJES.
ELLA ME HA DADO LA ALEGRÍA, LA FUERZA PARA CAMINAR, SIN CANSARME EN DURAS MARCHAS, EN
LARGAS NOCHES DE VIGÍA, CUANDO LA MUERTE ACECHABA.
POR ELLA Y CON ELLA JAMÁS ME DETUVE EN LAS COLINAS DE LAS DIFICULTADES.
¿RECUERDAS TAMBIEN LA COSTUMBRE QUE ADQUIRIMOS LOS SOLDADOS, DE LLEVAR UN ROSARIO EN EL
BOLSILLO PARA PIROPEAR A NUESTRA MADRE CINCUENTA VECES SEGUIDAS EN CUANTO LAS TAREAS
NOS LO PERMITÍAN?
AQUELLO VINO DE LEPANTO.
UN COMPAÑERO QUE ALLI HABIA COMBATIDO, ME CONTÓ EL MILAGRO SUCEDIDO EN LA BATALLA,
GRACIAS AL REZO DEL ROSARIO.
EL MISMO ME DIJO QUE ENTRE ELLOS SE CONTABA UN CUENTO NARRADO POR UN FRAILE CAPUCHINO DE
NOMBRE GREGORIO.
ERA EL SIGUIENTE.

“UN DÍA SAN PEDRO RECIBIÓ UNA SORPRESA.
AL CERRAR LAS PUERTAS CELESTES, PARA PERNOCTAR, SE ENCONTRÓ EN LAS MANSIONES CELESTIALES
CON UNOS INQUILINOS QUE NO HABÍAN PASADO POR TAQUILLA.



**Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos
y
Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.**

ME HABRÉ DESPISTADO, PENSÓ.

PERO AL DÍA SIGUIENTE, Y AL SIGUIENTE...SUCEDIÓ LO MISMO.

SE DIÓ UNA VUELTA POR EL AMURALLADO RECINTO Y...ENCONTRÓ UNA ABERTURA DE LA QUE PENDÍA UN ROSARIO, PARA FACILITAR LA ENTRADA.

FUE A CONTÁRSELO AL SEÑOR.

MAESTRO QUIERO ENSEÑARTE ALGO Y LE LLEVÓ PARA QUE VIERA LA ABERTURA.

AL VERLO JESÚS, SU ROSTRO SE ILUMINÓ CON UNA SONRISA DE FELICIDAD QUE PEDRO NO COMPRENDIÓ.

¿QUIERES SEÑOR, QUE LO MANDE CERRAR?

PEDRO, NI SE TE OCURRA.

ESAS SON COSAS DE MAMÁ.

AL OIR LO DE LEPANTO Y AQUELLA HISTORIA ME ECHÉ UN ROSARIO AL BOLSILLO, QUE REZO A DIARIO Y ME HA ACOMPAÑADO HASTA EL DÍA DE HOY.

¡AL CIELO CON ELLA! ES NUESTRO GRITO DE AMOR.

COMO TE DECÍA, SANTÍSIMO CRISTO, HE RECORRIDO MUCHOS LUGARES CON MI UNIFORME Y MI FE.

DESDE AQUEL DIA QUE SE PRODUJO NUESTRO ENCUENTRO AL PIE DE LA CRUZ HAN PASADO MUCHOS AÑOS Y MUCHAS COSAS.

QUIZÁS DEBERIA YA HABER PASADO A LA RESERVA O AL RETIRO.

PERO LA FE NO TIENE NI RETIRO NI RESERVA.

SI DE UNIFORME ME DISTE LA FE, DE UNIFORME ANTE TI ME PRESENTARÉ...Y

SI ASI MI VIDA CONCLUYO

Y ASI LA MUERTE ME ESPERA,

AQUÍ ME TIENE POR SUYO;

NI LA LLAMO NI LA HUYO;

PUEDE VENIR CUANDO QUIERA.

DESDE ENTOCES SIEMPRE HA HABIDO RELEVO AL PIE DE LA CRUZ.

SIEMPRE ENCONTRARÁS A UNO DE NOSOTROS COMO

CENTURIÓN DE LA FE.



**Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos
y
Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.**

HOY, SEÑOR, 5 DE MARZO DEL AÑO 2008 LE HA TOCADO EL TURNO DE GUARDIA A LOS ALABARDEROS DEL REY, DE NUESTRO REY JUAN CARLOS I PARA EL QUE TE PEDIMOS TU PROTECCIÓN, TU SABIDURÍA Y TU AMOR. PARA EL Y SU FAMILIA, PARA ESPAÑA, PARA LOS ESPAÑOLES Y PARA TODOS LOS QUE PROCEDENTES DE OTROS PAISES COMPARTEN CON NOSOTROS AFANES E ILUSIONES. DANOS A TODOS TU FE Y BENDICION.

AUNQUE EL CAMINO NO HA SIDO FÁCIL, HOY SENTIMOS LA ALEGRÍA DE ESTAR AQUÍ A TU LADO, EN LA CATEDRAL DE LAS FUERZAS ARMADAS DE ESPAÑA PARA PREGONAR NUESTRA FE.

SEÑOR, TU ME EXAMINAS Y ME CONOCES,
SABES CUANDO ME SIENTO O ME LEVANTO,
DESDE LEJOS PENETRAS MIS PENSAMIENTOS.

TU ADVIERTES SI CAMINO O SI DESCANSO,
TODAS MIS SENDAS TE SON CONOCIDAS.
NO ESTÁ AÚN LA PALABRA EN MI LENGUA
Y TU SEÑOR, YA LA CONOCES.

ME ENVUELVES POR DETRÁS Y POR DELANTE
Y TUS MANOS ME PROTEGEN.
ES UN MISTERIO DE SABER QUE ME SUPERA
UNA ALTURA QUE NO PUEDO ALCANZAR. (Salmo138)

SABES DE NUESTRA ILUSIÓN POR OFRECERTE LO MEJOR.

EN NUESTRA LIMITACIÓN NOS HEMOS ASOMADO AL ABISMO DE LUZ QUE TIENE SU FUENTE ORIGINARIA EN TI.

NUESTRAS EXPRESIONES SON SIMPLES BALBUCEOS.

ASÍ TE OFRECEMOS HOY ESTA TALLA DE MADERA EN LA QUE EL ARTISTA HA PUESTO UN TENUE REFLEJO DEL ESPLENDOR QUE DURANTE UNOS INSTANTES HA BRILLADO ANTE LOS OJOS DE SU ESPÍRITU.

HA QUERIDO REFLEJAR LA INFINITA BELLEZA DE DIOS Y DIRIGIR EL PENSAMIENTO HACIA TI.

¿TE GUSTA SEÑOR?

CON ESTA IMAGEN TE PASEAREMOS POR LAS CALLES DE MADRID DANDO TESTIMONIO DE SOLDADOS DE FE.



**Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos
y
Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.**

MADRID, ESPAÑA, EL MUNDO SE PREPARA PARA CONMEMORAR TU PASIÓN Y RESURRECCIÓN.
EL VIERNES SANTO VOLVERÉ A REPETIR, A GRITAR
VERDADERAMENTE ESTE HOMBRE ERA HIJO DE DIOS.
LO HARÉ POR LAS CALLES DE MADRID.
SE ABRIRÁ LA PUERTA DEL PRÍNCIPE DEL PALACIO REAL.
SONARÁ EL HIMNO NACIONAL Y POR MUCHO RUIDO QUE HAYA EN EL MUNDO... EL SILENCIO REINARÁ.
VOLARÁN PARA VERTE LOS VENCEJOS RECIEN LLEGADOS,
LOS MAGNOLIOS DE LA PLAZA DE ORIENTE QUERRÁN SOLTAR SUS AROMAS,
GENTES DE TODO EL MUNDO TE OBSERVARÁN.
SE DETENDRÁ LA LUZ, LA BRISA, EL AGUA, EL AIRE, LA SAVIA DE LOS ÁRBOLES MÁS VERDES...
Y NO EXISTIRÁ OTRO PAISAJE QUE EL DE LA CRUZ...
LA PRIMAVERA BUSCARÁ SITIO PARA VERTE.
YO TE DARE GUARDIA Y COMPAÑÍA CON MI ALABARDA, CON MI FE Y ALEGRÍA.
ESTE MADRID FERVOROSO QUE RECOGE LAS LUCES DE ESPAÑA, ABRIRÁ A TU PASO LAS VENTANAS QUE
EL INVIERNO TENÍA CERRADAS.
MADRID FUNDADA SOBRE AGUA, CALMARÁ TU SED.
MADRID VUELVE A CONOCERTE, VUELVE A VER A SU CRISTO DE LA FE, CON SUS FIELES GUARDIANES, LOS
ALABARDEROS.

IRÉ A TU LADO SEÑOR COMO GUARDIÁN DE LA FE.
Y YA NO TE DEJARÉ.
CADA REZO SERÁ MI REZO Y MI GENUFLEXIÓN
CADA PIROPO MI PROPIA VOZ
Y EN CADA SILENCIO
ALLÍ ESTARÉ YO.
VIGILARÉ LOS MURMULLOS
Y CADA SENTIMIENTO DE FE.
VIGILARÉ LAS MIRADAS
Y LAS LÁGRIMAS
Y EN SUS OJOS LOS TUYOS VERÉ.
DARÉ GUARDIA A TUS ESTANCIAS Y CALLES
EN CADA SOMBRA INDAGARÉ.
Y CON LOS FAROLES DARÉ LUZ
CON LOS FAROLES DE LA LUZ DE TU FE.



**Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos
y
Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.**

¡AL CIELO CON EL! QUE
LLEGA LA SEMANA SANTA
SEMANA DE PASIÓN Y DOLOR
QUE LOS ALABARDEROS ANUNCIARÁN EN MADRID
CAMINO DE LA RESURRECCIÓN.

TU, QUE MEDAS LA PACIENCIA;
TU QUE ME DAS LA TEMPLANZA,
Y CUANTO MÁS SUFRO Y LORO
PONGO EN TI MÁS ESPERANZA.

TÚ, QUE HAS QUERIDO GUARDAR
MI CONCIENCIA PURA Y SANA
CONTRA EL TORRENTE DE ODIOS
DE LA JUSTICIA MUNDANA.
A TI, QUE LO DEBO TODO
PORQUE TODO ME LO DAS,
NO TE PIDO MÁS QUE FE
TE PIDO FE NADA MÁS.
FE EN LA SANGRE REDENTORA
DE TUS DIVINOS COSTADOS

FE EN TU GRAN MISERICORDIA,
PERO FE TAN HONDA Y FUERTE
QUE NI ME CANSE LA VIDA
NI ME DÉ MIEDO LA MUERTE.

NO QUIERO MÁS RECOMPENSA
NI QUE TU MANO ME DÉ
MÁS GRACIA HUMANA Y DIVINA
QUE LA GRACIA DE LA FE. (Álvarez De Sotomayor)



**Congregación del Santísimo Cristo de la Fe ,Cristo de los Alabarderos
y
Maria Inmaculada Reina de los Ángeles.**

COMO LA PRIMAVERA QUE SE VISLUMBRA EN LOS BROTES TIERNOS DE LAS RAMAS, QUEREMOS SEÑOR,
QUE NUESTRA FE ESTALLE EN TU CRUZ Y VERDEE EL LEÑO MAL PULIDO EN QUE TE CLAVARON.

Y NO PUEDO TERMINAR DE OTRA MANERA, SEÑOR, QUE DIRIGIÉNDOME A TI CON NUESTRA ORACIÓN,
PERO ANTES VOY A PEDIRTE UN FAVOR.

NOMBRA AL PATER LUIS HERMANO MAYOR DE TODOS NOSOTROS ANTE TI Y DÉJALE GUIAR NUESTROS
PASOS NAZARENOS COMO CAPATAZ DE NUESTRA FE"

SEÑOR MÍO Y DIOS MÍO
CRISTO DE LA SANTA FE
TENME SIEMPRE A TUS PIES
Y ESCLAVO DE TU AMOR.

DAME TU GRACIA SEÑOR
Y NO ME DEJES, QUE YO
QUIERO
COMO UN FIEL ALABARDERO
LLEVAR A LA CRUZ EN TU
HONOR.

SEA MÍ TU DOLOR
Y TU LUZ ME LLEVE AL CIELO
PUES DE TU BONDAD ESPERO
ALCANZAR EL REINO ETERNO
Y ALABARTE POR TODOS LOS SIGLOS.
AMEN.

HE DICHO.

RAFAEL DÁVILA ÁLVAREZ...5 MARZO DE 2008